

**BOLETÍN 180**

Pachuca, Hgo., a 22 de abril de 2019.

## **REALIZA CONGRESO PRIMERA MESA TÉCNICA PARA REFORMA POLÍTICA-ELECTORAL DEL ESTADO DE HIDALGO**

+ *Dan a conocer Ruta Crítica con tiempos legales para la construcción, análisis, discusión e implementación de la reforma electoral.*

+ *Partidos políticos coincidieron en la conveniencia de adelantar el inicio del proceso electoral un mes, es decir, al 15 de noviembre.*

El Congreso de Hidalgo llevó a cabo el inicio de la Mesa Técnica para la Reforma Político-Electoral de la entidad, donde asistieron los dirigentes de los partidos políticos, legisladores locales y el Tribunal Electoral estatal.

Durante la reunión de trabajo, en el Salón Constituyentes del Recinto legislativo, se dio a conocer la Ruta Crítica que contiene los tiempos legales para la construcción, análisis, discusión e implementación de la reforma electoral.

Lo anterior, incluye el proceso legislativo, cadena impugnativa, hasta su publicación en el Periódico Oficial del Estado.

En ese sentido, se dio el análisis del primer tema “Inicio del Proceso Electoral y Empate de Elecciones”, donde los Partidos Políticos, legisladores y el Tribunal Electoral vertieron sus opiniones y posturas sobre la fecha idónea para el inicio del Proceso y la conveniencia de hacer concurrentes las elecciones con el proceso electoral.

Por ello, los partidos políticos coincidieron en la conveniencia de adelantar el inicio del proceso electoral un mes, es decir, al 15 de noviembre.

Respecto del empate de elecciones, se presentaron dos posturas: una que contempla la concurrencia electoral a 2024 con una gubernatura de dos años; la segunda de la concurrencia electoral 2027 con una gubernatura de 5 años.

Por lo anterior, los partidos acordaron analizar, para el próximo viernes, el documento suscrito por 8 de 10 institutos políticos, que contiene una propuesta sobre el tema citado, en el cual se incluiría un apartado para incorporar las observaciones que significaran diferencias entre los demás partidos políticos, con el propósito de enriquecer la discusión.

Al respecto, el Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Ricardo Baptista González, expresó su beneplácito por encontrar coincidencias entre los participantes de la Mesa Técnica y, seguramente, en aquellos puntos en los que exista discrepancia se buscarán los acuerdos y la suma de voluntades para sacar adelante la Reforma Electoral.